

▪ COTON

L'or blanc dans le rouge

La production africaine de coton a baissé de 42 % entre 2004 et 2009, chutant de 2 à 1,17 million de tonnes de fibres. En Afrique de l'Ouest et du Centre qui produisent environ 60 % du coton du continent, la baisse atteint les 50 %. Une chute attribuée à la baisse des cours mondiaux de ces dernières années, à la flambée du prix des intrants, mais aussi à la montée en puissance de la concurrence asiatique. Les 37 pays africains qui cultivent l'or blanc n'assurent plus que 2,5 % de la production mondiale alors que près de 25 millions de personnes sur le continent dépendent du coton. Seule exception notable, le Burkina, devenu le premier producteur du continent et où le coton est OGM à 95 %.
